



未来の地域をつくる人を  
育てる学校

やさしく かしこく げんきよく

令和2年7月7日

## PTAへの参加ありがとうございました

7月3日のPTAでは、たくさんの保護者の皆様にお越しいただきありがとうございました。保護者の皆様は、子どもたちの様子を早く参観したいただろうなと思っておりましたので、PTAを開催することができて本当によかったです。

子どもたちの様子は、いかがでしたか？ 新学年になって成長が見られたでしょうか。



6年生の体育は専科の先生が来て授業をします



5年生の社会は気を付けながらグループ活動です



4年生の理科は3階の理科室で行いました



3年生は体育でポートボールをがんばりました



2年生は算数の勉強、手があがってます



1年生は生活科、水で遊ぶ勉強です

文章だけですみませんが、時間がある時にお読みください。

## 校長あいさつ（PTAでのあいさつです）

皆さん、初めまして校長の阿部洋一です。

4月に高瀬小から三輪小に来ました。新学期が始まって早々に休校となりましたので、保護者の皆様と顔合わせをする機会が無かったのですが、やっとPTAが開催できてよかったと思っております。私は、三輪小学校の校舎が建てられた平成11年から5年間お世話になり、三輪地区の皆さんには大変よくして頂いた思い出があります。

今日は、私が大事にしていきたいと思っている方針を少しだけお話しさせていただきます。

学校の教育目標や基本的な方針は、昨年度と変わりありません。

「三つの輪が広がるつながる やさしく かしこく 元気よく」です。皆さんの子どもさんの家での様子を思い起こしてみてください。優しく、かしこく、元気よく育っていますか？優しくはいいけど、賢くはいまいちだなとか、元気はいいけど優しくはちょっとなあなど思い浮かびますね。この「やさしく かしこく げんきよく」がそろっている子どもってすごいですよね。学校でもこの「やさしく かしこく げんきよく」がそろった子どもを育てるべく頑張っています。

そして、今年特に力を入れていることは、「学校が安全で安心な場所」となるような「学校・学級づくり」をすることです。これはどういうことかということ子どもたちが勉強や仕事をする時に必要な集中力を身につけるためには「安全で安心な環境にいること」がとても大切だということなのです。落ち着いた環境、失敗してもまた挑戦できるような安心な学校・学級作りが大切だと考え、力を入れていきたいと思えます。

このことは、実は家庭も同じなのです。「安全安心な家庭作りは」保護者の皆さんの力によるところが大きいと思えます。この話の続きは、また次回のPTAにします・・・

今、141名の三輪小の子どもたちは、不登校など無く元気に学校で生活しております。この子どもたちを先生方と保護者のみなさんそして、地域の皆さんにもご協力いただきながら育てていきたいと考えております。そのために「敷居の低い学校」をめざしながら頑張りますので、何か気になることがありましたら遠慮無くお話しください。よろしく願いします。